

<b>Medio</b>	Radio Bío Bío
<b>Fecha</b>	13-3-2015
<b>Mención</b>	Opiniones diferentes en la Iglesia Católica por el traslado de Gerardo Joannon a Argentina. Habla Rector de la UAH.

#### **Opiniones diferentes en la Iglesia Católica por el traslado de Gerardo Joannon a Argentina.**

- La iglesia católica tiene percepciones distintas sobre el traslado del cura Gerardo Joannon, acusado de participar de adopciones irregulares, a Argentina. -Protestas por la designación del obispo de Osorno. Móvil. -Ezzati no considera que el traslado de Joannon no es un castigo. -Montes cree que es un castigo. -Juan Barros genera polémica por su designación como obispo de Osorno. Habla: Ricardo Ezzati, arzobispo de Santiago. Fernando Montes, rector UAH. Ivo Scapolo, nuncio apostólico. Mención: Papa Francisco. Conduce: Nibaldo Mosciatti y Katherine Cubillos.